

## **DONOSTIA-SAN SEBASTIÁN / Las bibliotecas donostiarras registran casi medio millón de préstamos al año**

**El 60% del material solicitado son libros y, el resto, CD y DVD. Se prevé que la demanda aumente durante estos meses de verano**

**Arantzazu Zabaleta**

Donostia. Las bibliotecas municipales de Donostia registran casi medio millón de préstamos al año. El 60% de todo ese material corresponde a libros: en 2005 se prestaron casi 300.000 ejemplares. El resto se reparte entre CD, DVD y vídeos, además de partituras.

La responsable de la red de bibliotecas de Donostia, Arantza Urkia, destaca que, a pesar de la incursión de los formatos digitales, los libros siguen manteniéndose como el material que más reclaman los ciudadanos. Además, con la llegada del verano, anuncia que el número de préstamos tiende a aumentar, puesto que los donostiarras tienen más tiempo libre que dedicar a la lectura. "El perfil del usuario cambia, son menos los que leen en la propia biblioteca -que también ve sus horarios reducidos- pero son más los que se llevan libros", comenta Urkia.

### **Casas de cultura**

La red municipal que gestiona Donostia Kultura está formada por la biblioteca central que albergan los bajos de Alderdi Eder, las casas de cultura de Larratxo, Casares, Egia, Ernest Lluch, Intxaurrendo Berri, Larrotxene, Loiola, Lugaritz y Okendo. Por otro lado, son también parte de la red la biblioteca de verano del monte Urgull, los fondos de la escuela municipal de música y danza, del museo de San Telmo y del centro medioambiental de Cristina Enea.

Para acceder a todas ellas, ya cuentan con el carné de bibliotecas más de 70.000 donostiarras, de los que casi 7.500 se hicieron socios en 2005.

### **Altas y bajas.**

Los fondos de la biblioteca rozan los 250.000 ejemplares, a los que hay que añadir 65.000 de la colección histórica. Concretamente, el pasado año adquirieron 32.000 nuevos títulos y descatalogaron 12.000.

El nuevo material llega a las estanterías de las bibliotecas cada 15 días. Urkia explica que en el momento de decidir qué libros, CD o DVD adquirir tienen en cuenta varias consideraciones, además de la novedad. "Está el criterio profesional, que se fija en el autor, formato físico y contenido, las recomendaciones de revistas especializadas, los vacíos o huecos que

debamos completar en nuestra colección para mantener un equilibrio en la oferta y, también, las sugerencias de los usuarios".

Así, anima a los lectores a que se pongan en contacto con el servicio de bibliotecas si no encuentran el título que buscan. Ahora lo pueden hacer a través de Internet, puesto que han ampliado los servicios que ofrecen en la Red. Así, los donostiarra pueden consultar el catálogo y también reservar el título que quieran por correo electrónico sin tener que personarse en alguno de los centros de Donostia Kultura.